



**3 Pièces**

**97 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84346624**

**2 200 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes Pointe Croisette : Magnifique appartement de standing entièrement rénové avec des matériaux haut de gamme de 96 m<sup>2</sup> avec une vue mer, deux terrasses, dans une résidence sécurisée sur la Croisette. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine entièrement équipée, ouverte sur le séjour/salle à manger donnant sur deux belles terrasses offrant une belle vue sur la mer et la verdure. L'espace nuit se compose d'une chambre maître avec un balcon, sa salle de douche en marbre et d'une seconde chambre en suite avec son propre espace douche. Une cave complète ce bien. Honoraires à la charge du vendeur ...

Cannes Pointe Croisette: Magnificent luxury apartment entirely renovated with top-of-the-range materials, 96 sqm with sea view, two terraces in a secure residence on the Croisette. It comprises an entrance hall, a fully-equipped kitchen opening onto the living/dining room opening onto two beautiful terraces offering a beautiful view of the sea and greenery. The night space comprises a master bedroom with balcony and marble shower room, and a second en suite bedroom with its own shower area. A cellar completes this property. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 10 - ...

**BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

